



A LA PIEUSE MÉMOIRE

DE MADAME

Veuve Henri VAN DE CAPELLE

NÉE HÉLÈNE HUART,

née à Chaussée-Notre-Dame le 21 août 1869.

décédée à Jurbise le 2 février 1948,

administrée des Sacrements,



Elle avait toujours l'œil ouvert sur sa maison et n'a pas mangé son pain dans l'oisiveté. PROV.

Lors même que le juste est emporté par une mort précipitée, il entre dans le repos éternel.

Nous l'avons aimée pendant la vie, ne la délaissions pas que nous ne l'ayons introduite par nos prières, dans la maison du Seigneur.

Chers enfants, je vous laisse... je quitte ce monde de misères .. ne oubliez pas dans vos prières.

Pratiquez ce que vous avez appris de moi ; ce que je vous ai enseigné et que vous m'avez vu pratiquer et le Dieu de paix sera avec vous.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.

Doux Cœur de Marie, soyez mon salut. (3coj.)

R.

L.

P.